

Entdeckungsreise gehen. Der Nachwuchs, zwei Buben und ein Mädchen, ist jetzt schon drei Monate alt

Tritt. Die Raubkatzen-Familie wird nun täglich auf der großzügigen Freianlage zu sehen sein.

Verkehrsteilnehmer sind unzufrieden

## Kreisel in Mittersill löst heftige Kritik aus

**Der Kreisverkehr wurde als erster Schritt für die Gemeinde-Umfahrung gebaut.**

**Mittersill.** In dem einspurigen Kreisverkehr im Mittersiller Ortsteil Burk verlaufen die zentralen Nord-Süd- und Ost-West-Verbin-



Mittersill im Oberpinzgau.

dungen des Pinzgaues über Felbertauern, Pass Thurn und Gerlospass zusammen. Bei vielen Verkehrsteilnehmern fällt das Bauprojekt aber gnadenlos durch, da Verkehrschaos herrsche und die Sicherheit abnehme. Ähnlich sieht es die SPÖ in Mittersill, die das Bauprojekt als völlige Fehlplanung deklariert, bei dem einzig und allein ein dem Bürgermeister nahestehende Investor des Einkaufszentrums profitieren würde.

Österreich 24.9.2013